
令和６年度第３回三条市地域公共交通協議会（書面協議） 協議結果 

 

 

１　協議過程 

　　協議期間　　　　令和６年５月 27 日（月）～令和６年５月 30 日（木） 

　　合意に至った日　令和６年５月 30 日（木） 

 

２　議事内容 

協議事項 
令和６年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出予算(案)について 

⇒　異議なし 

 

３　意見等及び回答 

　　別紙のとおり



№ 議事内容 意見等

1
令和６年度三条市地域公共交
通協議会歳入歳出予算(案)に
ついて

特に意見は、ありませんが、令和５年度の決算は、
次回でよろしいでしょうか。

2
令和６年度三条市地域公共交
通協議会歳入歳出予算(案)に
ついて

総額が2億近い予算となっている。事業費が大きく
膨らみ、三条市の負担金も増加しておりますが、AI
デマンドや下田MaaSなどの実証等、今後の円滑な継
続運行に必要な歳入歳出予算と判断します。適切な
予算執行を願います。

3 その他
AI オンデマンド交通実証・下田MaaS 実証の詳細を
教えてください。

4 その他 ＡＩデマンドの今後の展開が気になる。

5 その他
公共交通の運行は、交通弱者のみならず必要不可欠
と考えます。今後も利便性、利用度合いを高めるた
めの施策を願います。

第３回三条市地域公共交通協議会（書面協議）議事内容　　意見等に対する回答

【委員送付用】
事務局回答

　5月末の出納閉鎖をもって金額を確定後、令和５年度
協議会歳入歳出決算案を次回協議会（６月中旬頃を予
定）において協議させていただきます。

　御意見ありがとうございます。

・AIオンデマンド交通について、運行エリアの拡大の有
無や運行台数の適正化といった運行内容や利用促進
策について引き続き各事業者と検討してまいります。
・下田MaaSについて、今年度４月に時刻表の変更や定
期券利用時の追加料金撤廃を行っております。利用促
進のため引き続き各事業者と検討してまいります。

　AIオンデマンド交通の方向性につきまして、運行エリ
アの拡大の有無や運行台数の適正化といった運行内
容や利用促進策について引き続き各事業者と検討して
まいります。

　御意見ありがとうございます。地域住民の移動手段確
保のため、引き続き見直しの必要性の検討や公共交通
利用の周知を行ってまいります。


